

Mühlradgeklapper für Mitglieder

aktuell • kurz und bündig • informativ

April 2009

Infobrief des Vorstandes für die Mitglieder des Vereins Lebendiges Köppern e.V.

Folge 01/ 2009

"Die Vergangenheit für die Zukunft bewahren"

Liebe Mitglieder,

Die "Redaktion" ist sehr bemüht, die Vereinsmitglieder zeitnah über wesentliche Aktionen und Maßnahmen des Vereins zu unterrichten. Manches Neues gibt es zu vermelden – aber lesen Sie und kommen Sie zur Jahreshauptversammlung am 30. 04. 09.

Ihr Joachim H. Hoffmann

Der Vorstand des Vereins

Lebendiges Köppern e.V.

lädt seine Mitglieder zur Jahreshauptversammlung am 30. April 2009 / 19.30 Uhr in das Forum Friedrichsdorf (früher Bürgerhaus Köppern) ein.

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme an der Versammlung, in deren Anschluß August Will einen Vortrag halten will.

Der Schatzmeister berichtet

zur Mitgliederentwicklung: der Verein hat nun 91 Mitglieder. Dazu folgende Zahlen:

	2007	2008
Zugänge	7	11
Abgänge	0	0
Bestand	80	91

Damit haben sich nunmehr 7,8 % der im Jahre 2004 für den Mühlgraben votierenden 1.149 Bürger zum Engagement im Verein Lebendiges Köppern bekannt. Mit Blick auf unseren Erfolg zur Wiederbewässerung des Mühlgrabens könnten es noch einige mehr werden – wünscht sich

Ihr Joachim Hoffmann

Heimatfilm Köppern

Anläßlich des 100 – jährigen Bestehens des Volkschors Köppern wurde im Jahre 1956 (!) ein Heimat-Film gedreht. Initiator und Finanzier war der Vorsitzende des Vereins, August Weidinger. Unserem Verein ist es gelungen, dieses heimatkundliche Dokument von den Enkeln zu kaufen. Es besteht die Absicht, den Film, der manchen noch bekannt ist, wiederherstellen zu lassen, um ihn der interessierten Köpperner Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Eine tolle Nachricht, wie wir meinen.

Projektbeauftragte Gusti Schinz

Mühlgrabenaktionen

Als Frühjahrstermine für die Reinigung des Mühlgrabens in bewährter Form hat der Projektbeauftragte Hajo Winter folgende Daten vorgeschlagen:

09. Mai 2009 16. Mai 2009 06. Juni 2009

Wie in der Vergangenheit immer von 09.00 bis 12.30 Uhr ab Fritz-Belz-Halle. Für eine angemessene Stärkung wird gesorgt sein. Lassen Sie sich als HelferIn ansprechen.

Joachim H. Hoffmann

Erinnerungstafeln. Im Gebiet des Ortsteils Köppern gibt es seit rund einem Jahr Erinnerungstafeln, die in Wort und Bild auf die ehrwürdige Mühlentradition in Köppern aufmerksam machen sollen. Die Mehrzahl der rd. 30 Tafeln sind Angebracht; sie verweisen auf Mühlengebäude und markante Punkte des ausgeklügelten Mühlgrabensystems. Die nebenstehende Tafel erinnert an die Quirins-Mühle. - Leider finden die Tafeln nicht überall Anklang, denn "Bubenhände" haben sie bereits abgerissen oder beklebt. Schade! Joachim H. Hoffmann



Impressum:

unregelmäßigen Abständen erscheinende interne Mitglieder-information des Vereins "Lebendiges Köppern e.V.".
Herausgeber ist der Vorstand. Idee und Redaktion: Joachim Hoffmann Für namentlich gekennzeichnete Beiträge sind die Autoren verantwortlich. Fotos, soweit nicht anders gekennzeichnet, von Joachim Hoffmann. Nachdruck nur nach

"Mühlradgeklapper" ist die in

Redaktion. (Tel. 06175 / 7624) **Lebendiges Köppern e.V.** (Am Köhlerberg 3, 61381 Köppern

vorheriger Zustimmung der

http:lebendigeskoeppern.wendl.na me/index.html.